
令和６年 12 月 14 日 

令和６年12月洋友会定例会報告 

1. 会員状況：異動なし                                会員 131 名 準会員 4 名   

2．こくみん共済金支給申請の証明書発行状況：なし  

3．お祝い：金婚祝い 川上正道様ご夫妻（10 月）前田 健様ご夫妻（1２月）水河 純ご夫妻（12 月） 

４.忘年会：12 月 14 日（土）吉川家（羽島市）にて開催 参加会員数  37 名 

５.クラブ活動報告と今後の計画  

パソコンクラブ 次回１2 月 21 日（土）１３：３０～１５：００ リモート開催  

ゴルフクラブ 日 時：11 月 29 日(金）場 所：リオフジワラＣＣ  

参加者：８名（敬称略）川瀬、前田、高崎、瀬口、伊藤、棚橋、三好、長尾 

結 果 優勝 川瀬敏明  準優勝 伊藤育朗  ３位 棚橋秀雄 

ドラコン賞 藤原４ 高崎 中里７ 川瀬 ニアピン賞 藤原３ 高崎 藤原７ 川瀬 

   中里４ 川瀬 中里６ なし 

次回コンペは、2025 年 3 月 21 日（金）リオフジワラ CC です (2025 年１・２月は休部） 

通信俳句会 1２月投句 募集中 

カラオケクラブ 本日の忘年会終了後に行います。参加者 ○○名 

歩こう会 春の企画を楽しみにお待ちください。  

麻雀クラブ 12/19 大垣サウナにて 

農芸通信 夏の収穫祭へご協力をお願いします。 

 ６．情報提供：全国会長会議報告 

   日時：11 月 27 日（水） 於：新大阪トヨタビル 

   ＜本部からの報告と意見聴取＞ 

１）郵便料金値上がりに対応して会誌「洋友」の本部一括発送（発送委託業者アテネ商会） 

本部に託すことに 3 地区の賛同がありました。群馬と洲本は「特約ゆうメール」で対応完了。 

特約ゆうメールは年間 500 部以上の発送が条件で、郵便局と相談の上、郵送料を決めるもので一律ではないが、 

廉価にはなる。 岐阜地区の場合は 500 部以上の発送はないため利用は無理と判断する。また、岐阜地区がしている

商品券等は同封ができないことで本部委託は見送ると回答。 

２）ホームページの本部への集約（HP 担当者の高齢化、健康上で不在の対応） 

      本部は今後、WordPress という HP ビルダーのようなもので制作するので、各地区本部に集約して欲しいというもの。 

ブログ形式で簡単操作できるものらしいです。これには、他の多くの地区が賛同を示していました。岐阜地区は 

これとよく似た方式なので今のままでよいのではという本部の見解。 

    ３）名誉会員（89歳以降）からの会費徴収 

      一部の地区から活動費の枯渇が見込まれるという意見を契機に本部から総会に規約を改定することを提案したいとの

こと。岐阜地区の埋蔵金からすると異次元の提案です。岐阜地区としては、米寿を迎えて祝い金を贈り、次の年か

ら 3600 円を徴収するなど二階に上げてはしごを外すようなものであり、受け容れられない。規約にするなら、 

各地区において活動資金に支障きたすことが生じた場合には名誉会員から活動費を徴収することができるという 

文面にすべきと回答しておきました。 

    次回定例会は 1 月 23 日です。 
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                                                   （作成 辻）                                            


